
Pièces 4 Pièces

Superficie 154 m²

Référence 5780059

Prix 2 190 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes  californie  :  situé  dans  une  résidence  de  caractère  et  sécurisé,  villa  du

18ème sièCL. Très bel appartement offrant un panorama exceptionnel sur les iles

de lerins,  la  baie  de cannes et  l'esterel.  Il  se compose d'un hall  d'entré avec une

hauteur  sous  plafond  de  plus  de  3m  avec  portes  et  petits  Détails  originaux  du

18ème sièCL. Une cuisine ouverte sur le salon / salle à manger avec accès sur une

belle terrasse et une vue époustouflante. Une chambre de maître avec sa terrasse

privé  exposé ouest,  sa  salle  de  bain,  douche et  dressing  à  l'étage.  Une seconde

chambre double et une chambre ...

Cannes  californie  :  located  in  a  secure  residence  of  character,  18th  century  villa.

This beautiful  appartment offers exceptional  views of  the lerins islands,  the bay of

cannes and the esterel mountains. It comprises an entrance hall with high ceilings

of  more  than  3  metres  and  original  18th  century  doors  and  details.  A  kitchen

opening  onto  the  living/dining  room  with  access  to  a  beautiful  terrace  and

breathtaking  views.  A  master  bedroom  with  its  private  west-facing  terrace,

bathroom, shower and dressing room on the first floor. A second double bedroom

and a single bedroom or study with a ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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